
■本日の例会 : ５月１０日（火）　卓話　会長の日
■次回予定 : ５月１７日（火）　卓話「社会奉仕」

・・・例会報告／４月１２日（火）・・・

「卓話」

「これは私の希望ですが」乾 純和

高崎南ロータリークラブ
乾　純和　会長

会長 / 加藤　勝二　　　幹事 / 森本　淳　　　クラブ会報委員長 / 石橋 克美
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『職業奉仕の原点に帰り、仲間作り、楽しく明るい例会を』
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胃がんで死なない－死なせないために
　　　　　　　　　　－ＡＢＣ検診(健診)のすすめ－

　職業柄、胃がんというものにずっと係わってきたわけで
ありますが、現在の国の政策といいますか医学行政の方向
性は旧態然とした２次予防である早期発見、早期治療であ
ります。しかしながら近年の研究において、胃がんという
ものはヘリコバクター・ピロリ菌(以下ピロリ菌)の感染
による細菌感染症であるということが分かってまいりまし
た。ピロリ菌には欧米型ＣａｇＡ(以下欧米型)と東アジ
ア型ＣａｇＡ(以下東アジア型)があり、欧米型からの発
がんというものはなく、東アジア型からの発症のみという
ことが分かってまいりました。言い換えるなら、日本の胃
がんというものは東アジア型ピロリ菌による風土病といえ
るのであります。
　現在の国の方針というのは先程もちょっと触れましたが、
２次予防的な早期発見・早期治療というものであり、その
主だった検査というのは企業の集団検診や人間ドック時の
Ｘ線検査によるものであります。（今話題の“被曝”を伴
うものでありＸ線検査は通常の５００倍の被曝）では１次
予防である胃がんにならないようにする検診とはどのよう
なものなのか！？ペプシノゲン検査とヘリコバクター・ピ
ロリ菌抗体検査(ＡＢＣ健診)であります。これには被曝
も伴いませんし、簡単に胃の中のピロリ菌が発見できます。
（２０代で約１０％、４０代で約２５％、６０代で約５０％）
胃がんは肝がんや子宮頚がんと同じウィルス感染症であり
同様の予防的施策で駆逐できるものであります。３月８日
に松あきら議員の予算委員会での質問でようやく政府から
の「積極的な検討」という言葉を引き出したのですが、皆
さんもご承知の通り、3.11東日本大震災が起こってしまい
実現は遠のいてしまいました。それでは今皆さんはどうし
たらよいのか？簡単であります。ＡＢＣ健診を受けてくだ

さい。ＡＢＣ健診を受けて、ピロリ菌がいなければそれで
お終いです。仮にピロリ菌がいた場合、ピロリ菌を駆逐す
る薬を飲んでいただいて、定期的に診察していただければ
胃がんになりません。
　南ロータリークラブでは会員に無料(奥様５０００円)
でＡＢＣ健診を実施いたします。皆様のクラブもぜひＡＢ
Ｃ健診を受けていただき健康面での不安を一つでもなくし
ていただきたいと思います。
　本日はご静聴ありがとうございました。



■出 席 報 告
　(４月12日)

74.19％

会 員 総 数 32名
出席計算会員数 31名
当 日 出 席 者 23名
会 場 出 席 率

■出 席 報 告
　(４月19日)

77.42％

会 員 総 数 32名
出席計算会員数 31名
当 日 出 席 者 24名
会 場 出 席 率

■出 席 報 告
　(４月26日)

48.39％

会 員 総 数 32名
出席計算会員数 31名
当 日 出 席 者 15名
会 場 出 席 率

■ニコニコＢＯＸ(４月12日)

乾　　純和 君
高崎南ＲＣ

本日は卓話でお世話になります

加藤　勝二 君 乾先生、卓話ありがとうございます
森本　　淳 君 乾先生の卓話を楽しみにしていました。

本日はヨロシクお願い致します
乾先生、宜しくお願い致します

橋爪　良真 君 只今､ 桜満開です｡ ライトアップ再開しました
嶋方　徳郎 君 奥様のお誕生日

関口　朋克 君 早退致します

竹内　　暠 君

・・・例会報告／４月１９日（火）・・・

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

■合同親睦例会
　（高崎シンフォニーＲＣ・高崎セントラルＲＣ）

・・・例会報告／４月２６日（火）・・・

■早朝写経例会
4月26日(火)、早朝写経例会が行われました。

「乾杯」　高崎シンフォニーＲＣ
　　　　宮田正枝会長

「卓話」　高崎商工会議所
　　　　会頭　原浩一郎氏

「点鐘」　加藤勝二会長 「閉会の言葉」　橋爪良真
　　　　　　　　会長エレクト

※４月23日(土)に行われました「倉渕町高芝地区内
　下草刈り」と「合同街頭募金(高崎南･セントラル)」
　は後日ご報告致します。

4/19（火）、高崎シンフォニー
ロータリークラブとの合同
親睦例会が行われました。
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